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-------Aos treze dias do mês de Setembro do ano de dois mil e onze, reuniram-se 

pelas vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a acta dezoito, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.   

-------Da UNISLA, enviando oficio a solicitar divulgação de brochuras sobre o 

acesso ao ensino superior. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Foi feita divulgação. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando 

calendário de reuniões de Encarregados de Educação dos Jardins-de-infância para 

o lançamento do ano lectivo dois mil e onze dois mil e doze. ------------------------------ 

-------Do Senhor Vereador Pedro Ribeiro, enviando vários emails informativos. -- 

-------Do Instituto da segurança Social, enviando oficio a informar que devido aos 

cortes orçamentais a revista Pretextos, passará a estar disponível apenas em 

versão digital, que será remetida aos seus assinantes via email. ------------------------- 

-------Das Munícipes Clara Augusto e Mafalda Augusto, enviando ofício a 

solicitar a cedência da Casa da Cultura, para uma festa de despedida de solteiro do 

José Vítor, a realizar no próximo dia dezassete de Setembro. ----------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar o autocarro para um passeio de final de época à praia. -------------------------- 

-------O pedido foi deferido e a praia escolhida foi a Praia das Maçãs em Sintra. ------ 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando oficio a 

solicitar a Casa da Cultura, para organizar uma festa da noite branca, no dia um dia 

de Outubro. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido. ------------------------------------------------------------- 
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-------Da União de Veteranos de Almeirim, enviando oficio a solicitar transporte 

para uma deslocação ao Porto, mais propriamente Gulpilhares, no dia vinte e 

quatro de Setembro. -------------------------------------------------------------------------------- 

-------Devido à indisponibilidade do Presidente em assegurar o transporte, dado ter 

no referido dia, o certame do Arroz Doce, o autocarro será concedido, sendo que o 

condutor terá que ser solicitado pela União de Veteranos à Câmara Municipal de 

Almeirim. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando email a informar que o 

pedido que tinha para o dia dois de Outubro, foi cancelado e transferido para o dia 

vinte e cinco de Setembro. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Dado que o autocarro já se encontra cedido à Câmara Municipal de Almeirim 

nesse dia, não vai ser possível assegurar o transporte. ------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que o fim-de-semana no Douro e Alto Minho, foi um sucesso, 

comprovado por todos os participantes. Todos os locais visitados foram 

magníficos, os Hotéis também muito bons, a viagem no autocarro da Promartur, 

decorreu com muita segurança e tranquilidade. --------------------------------------------- 

-------Tivemos pontos inesquecíveis ao longo do percurso, tais como: o Cruzeiro na 

subida do Douro até à Régua que nos proporcionou uma vista magnífica, um 

atendimento personalizado e uma gastronomia deliciosa; as Caves do Castelinho, 

onde o guia nos esclareceu de uma forma muito clara, todo o processo de 

preparação do vinho do inicio até à sua conclusão; a noite típica Minhota, no 

Santoinho, com muita farra e boa comida, que nos fez descontrair; a viagem de 

comboio da Régua até ao Porto, que foi percorrido com muita animação entre os 

passageiros; a visita até Santa Luzia, em Viana do Castelo, que é digna de ser 

visitada, pela sua beleza interior e exterior e também pela sua vista fabulosa que 

nos dá da cidade; a cidade de Arcos de Valdevez; a feira junto ao rio em Ponte de 

Lima, não esquecendo o excelente almoço no Restaurante do Hotel Império do 

Minho. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Foi um passeio em família, com boa disposição, muita alegria e 

principalmente onde todos se divertiram, respeitando o espaço de cada um e 

terminando com vontade de repetir logo que possível, para outro ponto do país ou 

porque não para fora. ------------------------------------------------------------------------------ 
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-------Obrigado Senhor Presidente pela escolha do itinerário e por nos ter 

proporcionado um fim-de-semana inesquecível. --------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no passado dia sete de Setembro, esteve reunido na sede da 

Junta de Freguesia, dois Psicólogos enviados pela empresa Cityhall, a fim de 

realizar os testes psicológicos aos dois concorrentes que passaram à segunda fase 

do concurso para assistente operacional. Os referidos testes tiveram início às nove 

horas e termino às doze horas. ------------------------------------------------------------------- 

-------Continuou a informar que as listas com os resultados dos testes 

Psicotécnicos, foram enviados pelo Cityhall, no dia nove de Setembro e que os 

mesmos foram afixados no dia treze, para conhecimento dos interessados. Foi 

também enviado no mesmo dia em correio registado, a todos os concorrentes, 

incluindo os que não passaram à segunda fase, uma carta redigida conforme a lei o 

obriga, para que caso não concordem, possam recorrer, dentro do prazo 

estipulado. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no dia cinco de Setembro, a Direcção Regional de Educação de 

Lisboa e Vale do Tejo, enviou para o Senhor Presidente da Câmara Municipal de 

Almeirim, com conhecimento do Agrupamento de Escolas de Fazendas de 

Almeirim, por despacho do Senhor Secretário de Estado do Ensino e de 

Administração Escolar, datado de vinte e cinco de Agosto do ano de dois mil e onze, 

um fax a autorizar o funcionamento excepcional da Escola Básica de Raposa, para o 

ano lectivo de dois mil e onze dois mil e doze. ------------------------------------------------ 

-------A Câmara Municipal de Almeirim, mais propriamente a Senhora Vereadora da 

Educação, Maria Emília, ao ter em seu poder o documento do referido Despacho, 

informou o Presidente da Junta, que por sua vez entrou em contacto com o 

Executivo e acordou-se marcar uma reunião com os pais e com a Senhora 

Vereadora Maria Emília, para o próprio dia, pelas vinte horas e trinta minutos, a 

fim de dar a feliz noticia a todos os pais e até mesmo a toda a população, que vai 

poder assim ver a sua escola em funcionamento e a continuar a educar as crianças 

da Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Dado a importância deste acontecimento, considero que estão todos de 

parabéns, começando pelos pais, que tiveram o papel mais importante, seguindo-

se da Câmara Municipal de Almeirim e por ultimo a Junta de Freguesia da Raposa, 

que desde o inicio manifestou o seu apoio. ---------------------------------------------------- 
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-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que no dia doze de Setembro, esteve presente na reunião de 

apresentação dos alunos para iniciar o novo ano lectivo, no Jardim-de-infância e 

Componente de Apoio à Família da Raposa. --------------------------------------------------- 

-------A referida reunião teve vários pontos, tais como: Apresentação dos pais, 

alunos, pessoal docente e assistentes operacionais; transporte para a deslocação 

das crianças, assim como o horário que irá ser executado; material necessário; 

calendário escolar; entre outros assuntos inerentes ao funcionamento escolar. ------ 

-------Não havendo mais informações, deu-se então início ao terceiro ponto da 

ordem de trabalhos – Propostas. ------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que por motivo do Executivo ter sido convidado para a inauguração 

do Centro Escolar de Fazendas de Almeirim, que se realiza no dia dezassete de 

Setembro, data em que teríamos a segunda Prova do Arroz Doce. O Executivo 

deliberou por unanimidade, passar o Certame do Arroz Doce para o dia vinte e 

quatro do mesmo mês e assim não faltar a um evento tão importante para todo o 

Concelho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e trinta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  

 


